



Wolfram Scheffels „Das Meer zwischen den Häusern“ ist eines der Bilder, die auf Schloss Mochental zu sehen sind.

FOTO: PRIVAT

## Blau, blau, blau ist der Ozean

„Faszination Meer“ auf Schloss Mochental zu sehen

MOCHENTAL (amma) - Sonne, Strand und Meer wecken Assoziationen an Urlaub und Erholung. Auch Künstler faszinieren die Urgewalten und Weiten des Ozeans, und so mancher beschäftigt sich in seinem Werk immer wieder damit. Grund genug für Galerist Ewald Schrade, diesem Thema unter dem Titel „Faszination Meer“ eine Ausstellung mit rund 60 Exponaten von neun Künstlern zu widmen. Im Sommer waren die Bilder in seiner Galerie in Karlsruhe zu sehen, jetzt den Herbst über schmücken sie die Räume des ersten Stockes und das Treppenhaus von Schloss Mochental bei Ehingen.

Von sommerlicher Hitze erzählen zum Beispiel die Arbeiten von Wolfram Scheffel, der seine Motive auf plakative Formen und lichtdurchflutete Farben reduziert, wie sein Bild „Das Meer zwischen den Häusern“ von 2009 zeigt. Roberto Arató dagegen hat es vor allem die glitzernde Meeresoberfläche mit ihren weißen Schaumkronen und sich brechenden

Wellen angetan - was kein Wunder ist, denn er hat dies in seiner Wahlheimat Ibiza täglich vor Augen. Andere wie Pavel Feinstein rücken mit feinem Humor den Mensch im und am Wasser in den Mittelpunkt, während Yanis Markantona sich mit dem Ozean als Arbeitsplatz auseinandersetzt, indem er Tanker von unterschiedlicher Größe darstellt.

Stilistisch ist in Mochental vom Fotorealismus über die gestische Malerei bis zur Abstraktion so ziemlich alles vertreten, was beim Rundgang durch die Räumlichkeiten für Abwechslung sorgt. Zugleich ist die Ausstellung der beste Beweis, dass man nicht in die Ferne reisen muss, wenn das Gute so nah liegt.

Die Schau „Faszination Meer“ auf Schloss Mochental dauert noch bis 30. Oktober. Öffnungszeiten: Di.-Sa. 13 - 17 Uhr, So. 11-17 Uhr.

Mehr Infos im Internet:

» [www.galerie-schrade.de](http://www.galerie-schrade.de)